

# La Alhambra abre Los Albercones al público por primera vez para explicar el uso nazarí del agua

Las instituciones lanzan un plan para explicar en las aulas los recursos hídricos

RAFAEL LOPEZ

GRANADA. El Patronato de la Alhambra y el Generalife abrirá por primera vez al público Los Albercones para explicar el uso nazarí del agua. Ese espacio queda situado entre el Generalife y la Silla del Moro y ha sido sometido a un proceso de intervención arqueológica. La iniciativa se enmarca en un plan para dar a conocer a los estudiantes la importancia y la gestión de los recursos hídricos.

La zona de Los Albercones ha quedado consolidada tras los trabajos arqueológicos allí desarrollados. Junto a dos grandes depósitos de agua que datan de los años treinta y cincuenta de este siglo se conserva una alberca del siglo XIV. La configuración del lugar ilustra, según explicó el director del Patronato de la Alhambra, Mateo Revilla, las diferentes etapas en la ocupación de la Silla del Moro.

Las albercas fueron utilizadas para abastecer esa zona de la Alhambra y para dotar de riego al área agrícola, a la vez que eran usadas como espacio de ocio.

Desde una de las acequias surge una galería -cuya bóveda permanece en buen estado- que cuenta con 125 metros de largo y que expira en un pozo. Sobre ese punto, una noria se encarga de trasladar el agua hasta la alberca, situa-



JUAN ORTIZ

Un momento de la presentación de la campaña sobre la gestión del agua.

da en la parte superior. «Se trata de un conjunto complejo que habla de la importancia del agua en el mundo islámico. Tan complejo, casi, como el que ahora tiene en marcha la empresa municipal de abastecimiento», resumió Mateo Revilla, quien agregó que la visita al lugar «será de un gran eficacia didáctica».

La visita a Los Albercones es una de las programadas en la campaña *El agua en Granada y su entorno*, promovida por Emasagra y las delegaciones provinciales de Educación y Cultura de la Junta de Andalucía. Por lo que respecta al conjunto monumental de la Alhambra, el recorrido continúa, después de Los Albercones,

por el Generalife, la Calle Real -para ver el baño del Polinario- y la Alcazaba, donde también existen unos baños.

El programa está dirigido a casi ochenta centros educativos granadinos y dará cobertura a alrededor de 6.300 alumnos que cursan estudios de enseñanza secundaria obligatoria.

## Mañana se falla el concurso de adornos y escaparates de Navidad

IDEAL

GRANADA. La Cámara de Comercio de Granada dará a conocer mañana la identidad de los premiados en la octava edición del concurso de adornos y escaparates de Navidad. El acto, que tendrá lugar a las nueve de la noche, se celebrará en la sede de la Cámara de comercio e incluirá la entrega de los premios.

José Luis Kastiyo ofrecerá una conferencia de homenaje a la figura de Manuel de Falla en el cincuenta aniversario de su muerte.

En la edición de este año se ha incrementado en un 29% la participación respecto al año anterior, lo que evidencia la progresiva consolidación del concurso entre los comerciantes y empresarios de la ciudad.

El concurso cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Granada y de la Caja General de Ahorros.

En este mismo acto se hará la presentación del proyecto *Granada, ciudad de compras y turismo*, con el que la Cámara de Comercio presidirá un conjunto de acciones orientadas sobre la imagen comercial de la ciudad. El proyecto pretende ser un factor de fomento y apoyo en la mejora del comercio y el turismo de Granada.

## Visitas a Emasagra

R. L. • GRANADA. La campaña *El agua en Granada y su entorno* incluye, además de la visita a la Alhambra, diversos recorridos por instalaciones de la Empresa Municipal de Abastecimiento y Aguas de Granada (Emasagra). Así, los alumnos acudirán a la estación de tratamiento de agua potable, en Cenes de la Vega, y a la estación depuradora de aguas residuales, en el término de Churriana. La campaña también contempla recorridos por instalaciones históricas como las del Albaicín y el Bañuelo.

Representantes municipales y de la Junta de Andalucía destacaron la importancia de que la juventud adquiera conciencia del problema que representa la escasez de agua y de la complejidad de su gestión. A la vez, pretenden fomentar el interés de los estudiantes por el patrimonio histórico y por los valores ecológicos. «Estos temas apasionan hoy a los jóvenes», resumió el delegado provincial de Educación, Rafael Pedrajas.

## INTERRUPCIÓN TEMPORAL DEL SUMINISTRO

Con motivo de las obras que estamos realizando para la ampliación y mejora de la red de servicio, nos vemos en la necesidad de interrumpir temporalmente el suministro de energía eléctrica el día 20 de diciembre de 1996. Las horas entre las que se producirá la interrupción, poblaciones y zonas, son las siguientes:

**Granada** Horas: de 0.00 a 8.00.

Zonas: calles Valentín Barrecheguren, Buen Rostro, Gran Vía, Elvira y alumbrado público de las calles colindantes.

**Alomartes** Horas: de 9.00 a 14.00.

Zonas: C.T. la Venta.

**Órgiva** Horas: de 8.30 a 17.00.

Zonas: Poblaciones de Alcázar, Fregenite, Olías y Bargís, CC.TT., Canal Sur, Telfónica y Confederación en Sierra de Lújar.

**Polopos** Horas: de 8.30 a 17.00.

Zonas: CC.TT. Haza del Lino, Polopos y Repetidor de Cía. Telefónica.

**Rubite** Horas: de 8.30 a 17.00.

Zonas: C.T. Los Gálvez.

**Velez de Benaudalla** Horas: de 9.00 a 14.00.

Zonas: CC.TT. Barranco las Viñas, Nuevos Regadíos, Confederación. Azud de Velez. Bar Río Cooperativa San Antonio, Rambla Tejedores y Regantes Rambla Tejedores.

Trabajamos para usted, mejorando su calidad de vida

 **Sevilla de Electricidad**

**REGALAMOS EL AIRE ACONDICIONADO EN INVIERNO PORQUE CON UN DISCOVERY PUEDE IR A LUGARES DONDE AHORA NO ES INVIERNO.**



Compre ahora el Land Rover Discovery porque hasta fin de año el impuesto de matriculación es sólo del 9%. A partir de Enero, será del 12%.



**DISCOVERY**  
Desde 3.421.000 ptas.\*

\* Precio final recomendado, incluido IVA, transporte, impuesto de matriculación y descuento de oferta equivalente para unidades disponibles en stock en Península y Baleares hasta final de Diciembre.

DIGASA. Paseo de Ronda, 212. - 18003 Granada. Tels.: 28 65 04 - 28 79 11.  
MOTRILEÑA DEL AUTOMOVIL. C.B. Ctra. de Almería, s/n. - 18600 Motril. Granada. Tel: 60 11 98.  
TALLERES ANTONIO MOYA MANZANO. Ctra. Murcia, Km. 176,300. - 18800 Baza. Granada. Tel.: 70 17 57.